



## Windows Defender evoluciona y ahora se llamará Microsoft Defender

Microsoft decidió darle un nuevo giro a su software antivirus Windows Defender, que viene preinstalado en las nuevas versiones de Windows, pero que a partir de 2020, se llamará Microsoft Defender.

En la primavera de 2020 llegará una de las actualizaciones de Windows que se espera implemente muchas novedades, entre las cuales destaca una nueva versión del antivirus que viene instalado en el sistema operativo.

El motivo principal de este cambio por parte de la compañía, es extender el uso del antivirus a otras plataformas, y ya está experimentando el funcionamiento en dispositivos Mac y de otras compañías, por lo que el cambio del nombre del SO por el de la propia compañía resulta lógico.

Estos cambios afectarán a todos los apartados del antivirus, por ejemplo, Windows Exploit Guard se llamará Microsoft Exploit Guard.

Aún no se sabe si versiones anteriores de Windows, como 8.1, soportarán la nueva versión del antivirus, ya que la actualización llegará luego de que algunas versiones del SO dejen de contar con soporte por parte de Microsoft.